Los tres poderes

18/10/2024



## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN, EXIGE A FERNANDEZ NOROÑA, SE COMPORTE COMO PRESIDENTE EN MESA DIRECTIVA, NO CUAL MILITANTE DE MORENA; INE, "BATEA" TRIBUNAL COLEGIADO DEL PODER JUDICIAL

Es verdad, en ocasiones, el presidente en mesa directiva del Senado, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, excede sus facultades en el encargo que tiene, en una institución del Poder Legislativo, e incurre en una representación, de facto, del partido en el poder, en el órgano de gobierno.

Si bien, reiteramos en tiempo y forma, como lo ponderó en su momento el que ya fue, su actuación en la mesa directiva fue de apertura y pluralidad, durante la discusión y debate de la Minuta de reforma al Poder Legislativo Federal, últimamente, el controversial legislador, parece que sube a la tribuna de un evento de Morena, no a conducir los trabajos del Senado.

Que tienen mayoría en la sede cameral, sí, nadie lo duda, pero representa a 127 senadores de la República, no a la bancada que coordina Adán Augusto López Hernández, ni mucho menos, al frente de la directiva senatorial, tiene representación de la titular del Poder Ejecutivo, Claudia Sheinbaum Pardo.

Ni el PRI, ni el PAN, cuando fueron el partido en el poder federal, con mayoría en ambas Cámaras y tuvieron Presidencia de la República, excedieron su autoridad en la mesa directiva de San Lázaro o de senadores.

Fueron incluyentes, y no alimentario odio ni rencor contra sus pares, cuando presidieron las mesas directivas del Congreso de la Unión.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/10/2024

OPINIÓN



Al contrario, mostraron apertura y no rehuyeron debate alguno con la entonces oposición, como aquel memorable debate entre el diputado federal del PRD, Martí Batres Guadarrama, contra el senador Diego Fernández de Cevallos, encuentro en tribuna, que, ganó el entonces perredista.

Memorable, aquella discusión entre ambos, en sesión de Comisión Permanente, en el recinto de Xicoténcatl 9.

Hoy, a la oposición, al menos en el Senado, los fastidian y fastidian cuando suben a tribuna, con el clásico, "termine senador", "se acabó su tiempo, senadora", aunque no llegan al extremo de cortarles el sonido.

El senador Fernández Noroña, es consecuente con el tiempo en tribuna, cuando sus correligionarios están en el uso de la palabra.

Ayer, en sesión solemne para conmemorar el 71 aniversario del derecho de la mujer a ejercer el voto y ser votadas, en la cual, no hay debate, solo ocupa la tribuna la representante de un grupo parlamentario.

Puyante mensaje hizo la representante del PAN, senadora Laura Esquivel Torres, quien tuvo réplica inmediata de Fernández Noroña.

-"Hoy, para ustedes, es un día más en el que se burlan de las mujeres, porque fueron ustedes quienes humillaron y se burlaron de miles de mujeres juzgadoras que lucharon durante años para ganarse el espacio que tenían".

Ante invitadas a la solemne, la ministro, Yasmín Esquivel Mossa; la presidenta magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Mónica Aralí Soto Fregoso, la senadora de oposición, fue puntual en su acusación:

-"¿Por qué no pensaron en cada una de ellas? A ellas, les costó más de la mitad de su vida, ganarse el espacio que tenían".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/10/2024

OPINIÓN



-"Yo, conozco a varias y pensaría que ustedes también, aunque a veces creo que no. Creo que quizás no conocen a ninguna y por eso es que votaron a favor, no solamente de arruinarle su carrera, sino su vida y la de su familia".

Enseguida, Laura Esquivel, senadora michoacana, relató a los asistentes a la solemne conmemorativa del voto a la mujer -y derecho a que la postulen a un encargo de elección popular, la historia de la jueza "Griselda", quien vivía en una comunidad rural de Michoacán, y con el deseo de prosperar en su saber y llegar a ser una profesional del derecho, y ocupar primero, el secretaria de juzgado.

-"A Griselda, ¡nadie!, le regaló nada. Griselda ahora ya no es reconocida ni recordada por su modesto vestir, ahora es reconocida como una de las juezas más estudiosas y honorables de este país. Pero, ¿saben qué? ¡Ya se va!", espetó desde la tribuna, la senadora de oposición.

Enseguida, sustentó por qué esa jueza, dejará de serlo.

- -"Se va porque ustedes, sacaron su nombre en una tómbola. Se va porque formalmente y ustedes la corrieron, la destituyeron. Materialmente la humillaron, le arrebataron su dignidad poniendo sus sueños, su vida y su esfuerzo en una tómbola".
- -"¿Y saben qué es lo peor?, que las hijas de Griselda vieron todo esto, vieron a su madre, levantándose de madrugada, llegando a medianoche; sus hijas, muchas veces hicieron la tarea en un escritorio de ese juzgado, y para ellas su única opción de juego era correr en ese juzgado, pues porque tenían que estar con su mamá y la mamá tenía que trabajar", añadió.
- -"Y se educa con el ejemplo, ¿no? Entonces, ahora ¿qué le decimos a las hijas de Griselda?, ¿les decimos que no importa cuánto se esfuercen y cuánto estudien, porque el día que menos lo imaginen va a llegar un grupo embriagado de poder a poner sus sueños y su vida en una tómbola, y puede ser que ¡nada! De lo que hayan hecho, haya valido la pena?

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/10/2024

OPINIÓN



-"¿Creen que perjudicar a más de 300 mujeres juezas y magistradas es el ejemplo que nuestras niñas necesitan?".

Virulentas palabras de la senadora del PAN, en su parábola con la que, de manera subliminal, acusó que desde el poder, discriminan a la mujer, mediante una tómbola:

- -"Las sufragistas estarían muy orgullosas de ver a tantas mujeres en la impartición de justicia, de ver a mujeres ministras, magistradas, juezas, pero estarían muy decepcionadas de ver que hoy, en nuestro país, no se busca justicia, sino venganza, que se busca no la profesionalización, sino la subordinación".
- -"Las sufragistas estarían orgullosas de ver a todas esas mujeres que entregaron su vida a la carrera judicial, pero estarían decepcionadas de ver que ahora, por ustedes, el futuro de todas ellas ya no depende de su capacidad, depende de una tómbola".
- -"Sí, estoy segura que las sufragistas estarían muy orgullosas de que hoy, una mujer sea la presidenta de la República, pero estarían decepcionadas de ver cómo muchos en esta Legislatura, acaban con esa República".
- -"Estarían emocionadas de ver a tantas mujeres ser gobernadoras mujeres que buscan ser alcaldesas, diputadas, senadoras, pero les dolería el corazón ver que hay mujeres que lo que buscan es a sus hijos desaparecidos, que lo que buscan es una quimioterapia para ellas o para sus hijos con cáncer".
- -"Sí, las sufragistas se emocionarían de ver que muchas niñas hoy, pueden sopar y aspirar a ser presidentas de la República, pero les dolería el corazón ver que hay muchas otras con lo que lo único que sueñan es con escapar de la violencia y de la explotación sexual".
- -"¡No, senadoras! ¡No hemos llegado todas, nos faltan muchas! ¡Nunca más!, perjudiquen a las mujeres. No hay votos que lo justifiquen, eso no es la democracia".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/10/2024

OPINIÓN



-"Reconozcamos y honremos a las sufragistas de la mejor manera, con nuestras acciones, y nunca dejemos de luchar por la libertad y por la democracia, esa democracia con la que ustedes quieren terminar y esa democracia por la que ustedes y todos nosotros, hoy estamos aquí".

Mensaje que, disgustó a aquellas invitadas especiales, seguramente, por ser "carnalas" del poder en turno, pero vendría réplica del senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, y ponderar que una mujer está en la Presidencia y resaltar y resaltar, a la señora Clara Brugada Molina, "nuestra jefa de gobierno", en CDMX.

¡Hartos!, de la actitud que, en ocasiones tiene el presidente del Senado, al no quitarse su militancia en Morena en un encargo que es institucional, pluripartidista y libre de cargas emocionales partidistas, coordinadora parlamentaria del PAN, María Guadalupe Murguía Gutiérrez, acusó que en la solemne, no hay debate o interpelaciones, "salvo cuando el propio presidente de la mesa, hace uso de la voz para expresar su punto de vista partidista".

- -"Yo no estaba hablando con él, pero entiendo que le duela, porque a ellos, no les gusta escuchar las verdades", comentó Laura Esquivel Torres.
- -"Es hora de que el señor tome su papel y lo haga con toda la responsabilidad y se comporte como lo que es, el presidente de la mesa directiva del Senado y no un militante morenista o petista allá dentro".

El senador Enrique Vargas del Villar, vicecoordinador del PAN, adelantó que presentarán extrañamiento en la sesión de Junta de Coordinación Política, el próximo martes.

- -"Ya no vamos a tolerar que el presidente de la mesa, sea un militante de Morena y, en ciertos momentos, un porro. ¡Ya no! Hasta aquí llegó".
- -"No vamos a dejar que el Senado de la República sea una tribuna de Morena, que sean respetuosos. Lo que vimos hoy, ¡nunca!, había pasado en el Senado de la República".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/10/2024

**OPINIÓN** 



Con más legisladores de Morena en la Cámara de Diputados, su coordinador, Ricardo Monreal Ávila y el presidente en mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, conducen los dos órganos de gobierno, sin uso o abuso de su poder.

El político de Zacatecas y el de Veracruz, imponen estilo republicano en su responsabilidad y, de esa manera, fructifica en San Lázaro, el diálogo y acuerdos con sus adversarios.

No así, en la Cámara de Senadores, donde, reiteraos, el hueco que deja el coordinador del grupo mayor y presidente en JCP, Adán Augusto López Hernández, lo llena, en demasía, desde la mesa directiva o fuera de ella, el controversial José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña.

¡Cuidado!

## **EN EL CHACALEO**

¡Mentira!, que en el Instituto Nacional Electoral, mantienen impasse en todo lo que corresponde realizar al árbitro de elecciones, en materia de la reforma a la mal llamada reforma al Poder Judicial Federal, por las notificaciones de amparo que dictan los jueces, en el asunto, cual afirmó ayer, la presidenta consejera del órgano -otrora, autónomo-, Guadalupe Taddei Zavala, en conferencia de prensa que ofreció en la sede de Viaducto Tlalpan, número 100, al término de la conmemoración del 71 aniversario del voto de la mujer en México... Lo que esperan es que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Sala Superior, resuelva sobre juicio electoral que presenta el INE, "y surtan los efectos correspondientes"... Saben que en el TEPJF, que preside Mónica Aralí Soto Fregoso, están los magistrados carnales del poder en turno... ¿A poco van a resolver que esa reforma, no procede y se respeten los amparos? ¿Verdad que no?... Van a resolver que el INE siga con los preparativos de la elección de jueces, ministros y magistrados, cual establece la reforma en nuestra Ley de leyes y en materia secundaria... La presidente consejera del INE y la magistrada presidenta del TEPJF, con la ministro, Yasmín Esquivel Mossa, acudieron ayer al Senado, a la sesión solemne, para

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

18/10/2024

OPINIÓN



conmemorar aquella efeméride... Hombre de leyes, bagaje, institucional, leal y patriota, ilustra al respecto: "el TEPJF, NO tiene competencia para resolver sobre si se mantiene o no, una suspensión provisional otorgada por un juez de Distrito, el competente es un Tribunal Colegiado", del Poder Judicial de la Federación... Son los superiores de los jueces de Distrito (también federales) y son los competentes para revisar (y confirmar o revocar) lo que deciden los jueces... "El TEPJF, NO tiene competencia en materia de amparo"... "Lo que pasa es que están tratando de darle la vuelta al Tribunal Colegiado y deciden acudir al TEPJF, porque ahí ya tienen de su lado a la mayoría de los tres magistrados, incluye la presidenta, que han actuado, sometidos al gobierno"... ¡Zas!... ¿Así o más claro? ¿Eh?... Taddei Zavala, afirmó que en el INE, son respetuosos de las atribuciones de los jueces... "Ellos, pueden emitiré estos amparos, sin embargo, también somos conocedores que, en materia electoral, no proceden los amparos. No por eso no vamos a ser respetuosos de la competencia de los jueces"... ¡Caray!, cómo juegan con los asuntos de relevancia nacional, empero, reiteramos, aunque lo duden en el INE, TEPJF, los mexicanos, sí tienen sentido común y ya saben cómo resuelven en estos órganos electorales, los asuntos, máxime si bien recuerdan su proceder, antes y después de la elección federal del pasado 2 de junio no se olvida... ¡Viva México! ¡Viva!... Millones de mexicanos se preguntan cuándo se reúne el pleno de la Corte que preside la ministro, Norma Lucía Piña Hernández, para resolver si es constitucional o inconstitucional, reforma a la mal llamada reforma del Poder Judicial Federal, la respuesta es que lo estudian, analizan y discuten entre ellos, los 8 que hacen mayoría calificada en la Corte y, en tiempo y forma, convocan a sesión y resuelven lo que tengan que resolver... ¡Que así sea!... Genaro García Luna, "mueve" a la clase política del país, en el poder y de oposición... En Palacio Nacional, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, despotrica en contra del ex Secretario de Seguridad y Felipe Calderón Hinojosa. Y éste contra el senador, Marko Antonio Cortés Mendoza, quien replica a la mandataria: "lo que le decimos es tipifique el narcoterrorismo para que se investigue a todos, incluidos a los morenistas, a todos los Garcías Lunas de

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

Α

SECCIÓN

18/10/2024

**OPINIÓN** 



este país, de cualquier gobierno, incluido el suyo, y que no vuelva a ocurrir"... ¡Y vaya! Que si algunos miembros de la clase política en el poder, tienen "cola" que les pisen, cual los acusaron y señalaron en el proceso electoral que terminó el 2 de junio pasado, no se olvida: Mario Delgado Carrillo, Clara Brugada Molina, entorno familiar del que ya fue; Ana Gabriela Guevara, Manuel Bartlett Díaz, Ignacio Ovalle Fernández, ex director en Segalmex, donde hubo fraude por más de 15 mil mdp, que el mismo que ya fue, admitió... Violencia y delincuencia, reapareció ayer en CDMX, bastión electoral de Morena y su clase política... En pleno centro histórico capitalino, calle 5 de Mayo y Motolinia, balean a la dirigente del comercio ambulante, Diana Sánchez Barrios, quien iba acompañada por dos hombres, uno de ellos, su yerno, quien pierde la vida... En Viaducto y Cuauhtémoc, quitan la vida a la penalista, Oralia Pérez Garduño... La competencia es de Claudia Sheinbaum Pardo, Clara Brugada Molina y Omar García Harfuch... Violencia y delincuencia que permea en el territorio nacional, llegó a CDMX... iCuidado!... Nuestro **Correo:** juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com/... iVisita Nuestro Portal!... https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes Sociales... YT: juanlopezmiguel59... X: @JuanLopezMiguel... Instagram: juan3poderes...